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Аборты, за и против 

С вопросом прерывать или не прерывать начавшуюся беременность 

сталкиваются в своей жизни большинство взрослых людей, прежде всего 

женщин, но также и мужчин, поскольку они тоже участвовали в процессе 

зачатия и продолжают поддерживать отношения с забеременевшей 

женщиной. И на настоящее время есть ярые сторонники обоих мнений – 

сохранять беременность или прерывать ее. Здесь мне бы хотелось поговорить 

о случаях, когда противопоказаний к беременности у женщины и у плода нет, 

и высказать свое мнение по этому вопросу. 

И так, как же случается беременность. Чисто технически из-за попадания 

сперматозоидов во влагалище и затем в матку женщины и далее движение их 

по фаллопиевым трубам до встречи с яйцеклеткой. А учитывая, что овуляция 

случается у женщины раз в цикл и яйцеклетка способна к оплодотворению 

все лишь несколько дней, то вероятность беременности на самом деле не 

такая уж высокая. Иногда мне кажется, что зачатие это вообще что-то 

невероятное. Столько факторов должно совпасть в определенный момент 

времени, что удивительно как это вообще случается. И ведь случается же. Да, 

не у всех. Есть немало пар у которых не получается забеременеть 

естественным путем. 

И вот все случайные (а иногда и не случайные) факторы сошлись и у 

женщины наступает беременность. И далеко не всегда она получается 

желанной. Ведь беременность естественным путем, это беременность в 

результате занятия сексом между мужчиной и женщиной, как правило, без 

предохранения или не совсем удачного предохранения. Дальше уточним, 

почему мужчина и женщина занимаются сексом. Здесь все просто, потому 

что произошло половое созревание, в кровь регулярно поступают 

соответствующие гормоны и мужчины и женщины начинают хотеть 

заниматься сексом, испытать сексуальное удовлетворение в результате 

полового акта. То есть, это вполне естественный процесс, хотеть заняться 

сексом с противоположным полом (здесь я рассматриваю традиционную 

сексуальную ориентацию, ничего не имея против нетрадиционной), 

фактически это так природа подталкивает человека к размножению и 

сохранению вида. И получается если женщина и ее партнер вместе решают 

прервать беременность, то они идут против природы, против продолжения 

рода именно данным будущим человеком. Если рассмотреть процесс зачатие 

с точки зрения религии, то это божественный процесс, процесс появления 

нового божественного создания. И с этой точки зрения прерывание 

беременности это вмешательство людей в планы творца. В общем, из моих 

рассуждений, все пока что за сохранение плода. 

Так по какой причине женщины все-таки делают аборты, и что по этому 

поводу думает психология. Конечно, очень смело мне одному отвечать за 

всю науку, однако с точки зрения психологии если это разрешено законом, то 
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у женщины есть полное право, как прервать беременность, так и сохранить ее 

и вынашивать ребенка. Если не разрешено законом, то женщина при 

совершении данного поступка будет совершать делинквентное, уголовно 

наказуемое поведение. Самое интересное, что введение законодательного 

запрета на прерывание беременности не останавливает большинство 

женщин, которые решаются прервать беременность, однако значительно 

усложняют этот процесс и делают его более рискованным. 

Что же я лично думаю по поводу данной проблемы. И так, сексом и 

мужчине и женщине заниматься хочется, это факт и это не нами придумано. 

Далее, людей на планете земля довольно много уже, и похоже мы живем в 

век перенаселения, соответственно аборт не идет в разногласие с природой. 

Далее про божественное предначертание. Не известно, какие плану у Господа 

в этот момент, толи сохранить, толи прервать. Все что я написал до сих пор, 

это какие-то умозрительные причины, о них можно только предполагать и 

остаются они на уровне верю-неверю. А что же есть реально. А реально есть 

девушка, женщина, которая понимает, что она беременна. И ей надо теперь к 

этому факту как то отнестись. И вполне возможно у нее есть свои планы на 

жизнь (тут я опущу про Божественное предназначение, о нем я ничего не 

знаю) и именно ей приходится решать, сохранять беременность или ее 

прервать. Девушке может быть 18, а то и меньше лет, у нее могут начинаться 

различные супер проекты в бизнесе, которые занимают все ее время и 

внимание, она могла лечиться какими-то препаратами в это время, да и 

просто девушка (женщина) на настоящий момент не хочет детей. В общем, 

причин не хотеть сейчас ребенка у женщины может быть много. И мое 

мнение такое – у женщины всегда должна быть возможность сделать свой 

выбор, любой, главное что ее. И если она решает оставить, то честь ей и 

хвала, она решает родить еще одного человечка. Если решает сделать аборт, 

то честь и уважение ей, что она приняла такое непростое решение, что она 

рискует здоровьем и идет на такую болезненную, неприятную манипуляцию. 

Таким образом, подытожу, мое мнение на настоящий момент – женщина 

сама решает, как ей поступить и важно уважать ее желание. Да, рассказать ей 

о всех плюсах и минусах можно и нужно, но важно чтобы у нее не было 

запретов в принятии решений. А то получается, что в приятном процессе (это 

я о сексе) участвуют двое, а если есть на аборты запрет или порицание 

общества, то отдувается одна женщина. Как-то, мягко говоря, не 

справедливо. 

Правильных вам решений, милые дамы! 
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